
Négations.
В отрицательной форме  глагол сопровождается двумя отрицательными частицами:

NE...PAS  -    НЕ
NE...POINT   -  ВОВСЕ, СОВСЕМ НЕ…

NE...PLUS   - БОЛЬШЕ НЕ…
NE...RIEN   - НИЧЕГО

NE...PERSONNE   - НИКТО, НИКОГО
NE...JAMAIS    - НИКОГДА
NE ...AUCUN    - НИКАКОЙ

                                                     NE   NULLE PART    - НИГДЕ, НИКУДА
 NE  всегда ставится перед глаголом, вторая часть – после глагола :  Pierre ne viendra jamais chez 
vous.  Vous ne lisez rien.  Il ne voit personne.

RIEN,  PERSONNE,  JAMAIS,  AUCUN -  могут занимать позицию перед глаголом : 
      Rien n’est oublié. Personne n’est venu.  

В сложных глагольных временах  NE ставится перед вспомогательным глаголом , а вторая 
частица- после него:
                   Je n’ai pas lu ce livre. Il ne m’a plus téléphoné.
Кроме: PERSONNE, NULLE  PART, они- после причастия:  Je ne l’ai trouvé nulle part. Tu n’as vu 
personne.



Négations.

• Если в предложении несколько отрицаний , то они ставятся в следующем 
порядке:

• PLUS : JAMAIS                                JAMAIS : RIEN
•             RIEN                                                     PERSONNE
•             PERSONNE                                         NULLE PART
•             NULLE  PART
•                                  
•                                      RIEN -   NULLE  PART

• Elle ne veut plus rien.     Il n’a jamais invité personne.

• Если отрицание относится к инфинитиву , то обе частицы ставят перед ним : 
• J’ai promis de ne plus l’attendre.      Elle lui dit de ne pas le faire.

• КРОМЕ:  PERSONNE, NULLE  PART: 
•  Il ne veut aller nulle part.   Vous ne voulez voir personne.


